## Le Parlement écossais

Le Parlement écossais se trouve à l'extrême est de la Royal Mile, sur le terrain qui était occupé autrefois par la brasserie "Scottish and Newcastle".

Situé à côté du Palais d'Holyroodhouse et construit en 2004, le nouvel édifice du Parlement écossais symbolise la récupération du pouvoir législatif par le peuple écossais après presque trois siècles de fusion avec l'Angleterre.

## **Architecture**

Le nouvel Édifice du Parlement écossais a été inauguré le 7 septembre 2004 après plus de 5 ans de travaux. Son architecte était Enric Millares, architecte espagnol mort en 2000, durant la construction de l'édifice.

Depuis ses débuts, les travaux ont été très critiqués pour de multiples raisons, la principale est le budget, puisque le budget a été 10 fois plus élevé que ce qui avait été prévu. Un autre reproche qui a été fait a été son design moderne, peu intégré dans l'ambiance médiéval d'Édimbourg.

